

Colombianos rechazan acuerdo con las FARC

- El presidente Juan Manuel Santos reconoció la sorpresiva victoria del "No" en el plebiscito sobre el pacto de paz firmado con la guerrilla. El mandatario aseguró que el resultado abre una nueva realidad política para Colombia.
- El "No" se impuso en urnas con el 50,22%, (6.430.909 votos) frente al "Sí" que obtuvo un 49,77% (6.374.491 sufragios), con el 99,92% de las mesas escrutadas.



SANTOS RECONOCIÓ LA VICTORIA DEL "NO" EN EL PLEBISCITO SOBRE EL ACUERDO DE PAZ FIRMADO CON LA GUERRILLA DE LAS FARC Y DIJO QUE CON ESTE RESULTADO "SE ABRE UNA NUEVA REALIDAD POLÍTICA" QUE ES UNA "OPORTUNIDAD" PARA EL PAÍS.

Tras el sorpresivo triunfo del "No" que rechaza el pacto entre el Gobierno con las FARC, el presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, afirmó ayer que "el cese al fuego sigue y seguirá vigente" pese a que la mayoría de sus compatriotas rechazaron en plebiscito vinculante el acuerdo de paz con la guerrilla, y anunció que este lunes serán convocadas "todas las fuerzas políticas" para "determinar el camino a seguir".

"No me rendiré; seguiré buscando la paz hasta el último minuto de nuestro mandato", aseguró el jefe del Estado en un breve mensaje que dio anoche desde la Casa de Nariño, sede del gobierno. Asimismo, el mandatario aseguró que el resultado abre una nueva realidad política para Colombia.

El "No" al acuerdo que se firmó hace apenas una semana con las FARC se impuso en las urnas con 6.430.909 votos que equivale a 50,22%, frente a los 6.374.491 sufragios obtenidos por el "Sí", que representan un 49,77%, con el 99,92% de las mesas escrutadas.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo



EL PAPA FRANCISCO PIDIÓ NO PRACTICAR LA VIOLENCIA EN NOMBRE DE DIOS, AL ENTRAR DESCALZO A LA MEZQUITA, LA CUAL LLEVA EL NOMBRE DEL ANTERIOR PRESIDENTE DEL PAÍS.

Papa Francisco en Azerbaiyán:

“¡Nunca más violencia en nombre de Dios!”

El papa Francisco, en el marco de su gira por Azerbaiyán, lanzó un llamado a todas las religiones a que colaboren unidas en la solución de conflictos. No debe existir más violencia en nombre de Dios, suplicó el Sumo Pontífice, esto durante el encuentro religioso que sostuvo con los fieles en la mezquita de Heidar Aliev, en Baku.

Después de dos días en Georgia, el papa Francisco arribó a Azerbaiyán para tener una reunión con el dirigente de los musulmanes del Cáucaso, Allahshukur Pashazadeh, así como con representantes ortodoxos y judíos. Cabe recordar que la nación es un territorio de mayoría musulmana, por lo que la visita del líder católico causó gran expectación.

Posteriormente, el Sumo Pontífice dijo que las confesiones religiosas tienen una gran responsabilidad para ofrecer respuestas auténticas a la búsqueda del hombre.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Analistas René Martínez y Leonardo Ugarte

Régimen tributario no se acomoda a nueva CPE

Los analistas en temas impositivos, René Martínez de la Fundación Jubileo y Leonardo Ugarte, economista independiente, manifestaron que el Código Tributario, que data del año 1986, no se adecúa al modelo económico y vulnera la Constitución Política del Estado (CPE) a nivel de autonomías departamentales y municipales.

"Lo que está haciendo el Gobierno es aplicar reformas mínimas al régimen tributario para suplir la falta de recursos económicos en el Tesoro, que se ha convertido en un problema, pues el período de superávit terminó el 2013", declaró Martínez.

Para Ugarte, el pago de tributos en el Estado debería ser orientado a presionar a las autoridades, para que accedan a descentralizar competencias, que es lo que finalmente manda la constitución.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Gobernador y Alcalde de Potosí irían a revocatorio

Ante la solicitud de las organizaciones y partidos opositores de Potosí, el presidente Evo Morales aceptó ayer llevar al gobernador Juan Carlos Cejas y alcalde de la Villa Imperial, Williams Cervantes, a un referendo revocatorio.

La idea de llevar al referendo revocatorio a ambas autoridades del Movimiento al Socialismo (MAS) surgió en julio pasado en un cabildo abierto organizado por el Comité Cívico Potosinista (Comcipo), donde se aprobó un voto de rechazo a la gestión del Gobernador y Alcalde porque permitieron la postergación de varios proyectos de desarrollo y la reducción del presupuesto departamental.

En las elecciones de 2015, Cejas obtuvo el 57% de votos, equivalente a 131.306 votos y Cervantes obtuvo el 31,69% equivalente a 30.905 votos.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Puente Ferrobeni unirá laderas de urbe paceña

El puente Ferrobeni, que habilita una ruta directa desde las zonas del noreste de la ciudad hasta las populosas villas de ladera oeste, cruzando la ciudad sin ingresar al centro, fue inaugurado ayer por el alcalde Luis Revilla.

La nueva infraestructura de hormigón armado de 71 metros de longitud y cuatro carriles que pasa sobre la autopista La Paz-El Alto fue abierta al público desde ayer. Es una obra que integra no solo al municipio de La Paz sino también a todo el departamento, destacó el Alcalde en el acto de entrega del puente construido con una inversión de Bs 19 millones.

La nueva infraestructura que se denominará Integración Ferrobeni vincula a los barrios de Achachicala y Pura Pura y también ayuda a integrar a todo el departamento, destacó el Alcalde en el acto de entrega del puente construido con una inversión de Bs 19 millones.

La autoridad explicó que los vehículos provenientes de El Alto y del altiplano descenderán por la avenida Naciones Unidas, atravesarán el puente y se dirigirán a los Yungas, cruzando de ladera a ladera



EL SUEÑO DE MÁS DE 30 AÑOS SE HIZO REALIDAD EN LA CIUDAD DE LA PAZ, CON LA INAUGURACIÓN DEL PUENTE INTEGRACIÓN FERROBENI QUE PERMITIRÁ UN TRÁNSITO RÁPIDO EN LA URBE PACEÑA.

en poco tiempo y sin necesidad ingresar al centro de la ciudad.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Bolivianos bailaron la cueca

El "Día de la Cueca" fue festejado en diferentes ciudades capitales del país. Hombres, mujeres, niños y jóvenes agitaron sus pañuelos, bailaron en las calles y en diferentes escenarios con sus diversos matices en cada región.

Cabe recordar que el 30 de noviembre de 2015 fue promulgada la Ley 764, en la que se declara a la cueca como patrimonio cultural de Bolivia y se designa el primer domingo de octubre como el "Día de la Cueca". El impulsor de la norma fue el cantante y compositor cochabambino Willy Claude.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo



LAS CIUDADES CAPITALES Y OTRAS REGIONES DEPARTAMENTALES SE UNIERON A LA FIESTA DE LA CUECA, QUE UNIÓ, EN MEDIO DE ALEGRÍA, A LOS BOLIVIANOS DURANTE LA JORNADA DOMINICAL.

Hoy en Ciencia y Computación

Nuevas opciones y servicios por internet



La red de internet nos permite encontrar y comprar una gran variedad de productos y servicios. De esa forma aparecieron nuevos servicios e inclusive profesiones basadas exclusivamente en la red de internet. El día de hoy les presentaremos una nueva iniciativa a la cual podemos acceder a través de internet. Este nuevo servicio tiene una buena aceptación en varios países. Es una buena opción cuando

necesitamos de un amigo o amiga. Revisemos de qué se trata este novedoso emprendimiento en esta nueva edición.